

exposition

Les relations entre l'art et l'informatique à la chapelle Saint-Louis

Du 1^{er} juillet au 31 octobre 2021, le Miroir de Poitiers présente l'exposition « L'Atelier des mémoires vives et imaginaires : Art, informatique et cybernétique » qui raconte une histoire des relations entre l'art et l'informatique. L'exposition sera aussi l'occasion de produire une œuvre originale de Pierre Besson au sein de la chapelle Saint-Louis du collège Henri-IV. L'exposition comblera le baroque de la chapelle et le high-tech de l'informatique.

Enfin, un vaste programme d'animations rythmera l'exposition de juillet à octobre : visites commentées, formations et stages tous publics, conférences, etc.